

L'État cubain décide de financer 50% des prix de matériaux pour les sinistrés de Matthew



La Havane, 10 oct. (RHC).- L'État cubain a décidé de financer 50% des prix des matériaux de construction à l'intention des sinistrés de l'ouragan Matthew.

Cette décision tient compte des dommages sévères causés par le cyclone dans plusieurs communautés des provinces de Guantanamo et d'Holguin.

Tout comme il a été fait, après le passage du cyclone Sandy, en 2012, les Conseils municipaux de la Défense sont chargés de déterminer l'ampleur des dégâts dans chaque logement et les ressources à attribuer à chaque famille.

Le gouvernement a également décidé de réduire le taux d'intérêt et de prolonger les délais de paiement pour les crédits bancaires demandés par les sinistrés.

Dans le cas de destruction totale des logements ou des toits, le budget de l'État assumera le paiement des intérêts.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/108204-letat-cubain-decide-de-financer-50-des-prix-de-materiaux-pour-les-sinistres-de-matthew>



Radio Habana Cuba